

Artikel vom 01.07.2019

Verlängerung der Anzinger Straße

Dorfplatzerl auf der Zielgeraden

In der letzten Gemeinderatssitzung wurde der Ausführungsplanung für den Platz an der Anzinger Straße einstimmig zugestimmt. Dadurch können den Worten Taten, d.h. der Beginn der Umbauarbeiten, folgen. Im Moment ist das Gerüst des Platzes festgelegt. Die Feinheiten zur Steigerung der Attraktivität des kleinen Platzes im alten Dorfkern, müssen noch wachsen.

Die CSU freut sich, dass sie sowohl die Verwaltung wie auch alle Fraktionen von ihrer Ansicht eines schönen Platzes überzeugen konnte. Statt einem reinen Parkplatz bekommt Poing im alten Ortskern vor der Kirche St. Michael ein Dorfplatzerl. Maibaum, Bänke, Bäume und auch Parkplätze wurden untergebracht. Somit dürfte dem Maibaumaufstellen 2020 nichts mehr im Wege stehen.

Gut, wenn man für eine Sache kämpft und ein positives Ergebnis erreicht!

Für die Gemeinderatsfraktion CSU Aktive Bürger
Ludwig Berger, Fraktionssprecher